

ABSTRAK

Faktor-Faktor Penentu Produktivitas UMKM Songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar

Oleh: Mayang Efridiyanti

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) Untuk menganalisis pengaruh pendidikan terhadap produktivitas UMKM songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar, 2) Untuk menganalisis pengaruh modal usaha terhadap produktivitas UMKM songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar, 3) Untuk menganalisis pengaruh bahan baku terhadap produktivitas UMKM songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar, 4) Untuk menganalisis pengaruh pengalaman kerja terhadap produktivitas UMKM songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian yang bersifat deskriptif asosiatif. Populasi dalam penelitian ini adalah pengusaha UMKM songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar. Sampel yang digunakan sebanyak 33 orang dengan menggunakan sampel jenuh. Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner. Data yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan analisis regresi berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) pendidikan berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas UMKM songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar, 2) modal usaha berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas UMKM songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar, 3) bahan baku berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas UMKM songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar, 4) pendidikan berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas UMKM songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar. Berdasarkan penelitian yang dilakukan maka, untuk meningkatkan produktivitas UMKM songket di Kabupaten Lima Puluh Kota dan Tanah Datar, penulis memberikan saran kepada pengusaha agar bisa memperhatikan penggunaan bahan baku dalam proses produksi, dan kepada pemerintah untuk bisa memberikan bantuan kepada UMKM baik itu dalam bentuk modal usaha maupun pelatihan kepada pelaku UMKM, agar bisa mendukung UMKM dalam meningkatkan produktivitasnya.

Kata Kunci : Produktivitas, Usaha Masyarakat Kecil Menengah, Modal Usaha, Songket, Pengalaman Kerja